

PP preguntará en el Parlamento andaluz por qué Soler 'no apoyó' a la UGR para obtener la excelencia

El parlamentario 'popular', Santiago Pérez, anunció hoy que preguntará en el Parlamento andaluz al consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, cuál ha sido su apoyo a la candidatura de la Universidad de Granada (UGR) para ser Campus de Excelencia Internacional y por qué se refirió durante su intervención a los proyectos de Córdoba y Almería, 'que casualmente es su ciudad natal', y olvidó el granadino.

Pérez aseguró hoy en un comunicado sentirse 'extrañado' con la actitud de Soler, con la que --añadió-- se pone de manifiesto, 'una vez más, el mal trato de la Junta a la provincia de Granada y el escaso peso político del PSOE provincial'.

'Granada sigue siendo, por dejadez del PSOE, una provincia de tercera', añadió el parlamentario andaluz, que vio 'incomprensible' que la Universidad de Granada no haya sido escogida para llevar el sello de Campus de Excelencia Internacional, pese a ser 'una de las más importantes de toda Europa'.

Advirtió en este sentido que su partido 'revisará con lupa' el informe de la comisión internacional y 'en el caso de que haya la más mínima duda' denunciará que 'se ha vuelto a cometer una injusticia con Granada'.

El grupo popular también reclamará mayor inversión por parte de la Junta de Andalucía para la Universidad granadina con vistas a la próxima evaluación, de modo que la institución llegue con 'los deberes hechos' y pueda alcanzar este reconocimiento.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |